Betsabé Ratque y Julia Christen del LTCE, Subcampeones Nacionales en Buenos Aires



20000

Con las consagraciones como subcampeonas de Betsabé Ratque y Julia Christen, de este viernes, el equipo de nadadores federados del LTCE redondeó una excelente actuación en el Torneo 52° Aniversario FE.NA.B.A. En el Parque Olímpico sumaron tres subcampeones, finalizando en el puesto 29 de 82 instituciones presentes.

MUY BUENA ACTUACION DEL LTCE EN BUENOS AIRES

El grupo de competencia de natación del LTCE terminó de redondear un excelente desempeño, completando este viernes una semana completa de competencias en el Torneo 52do. Aniversario FE.NA.B.A. – Federación de Natación Buenos Aires - , que se está desarrolló desde el lunes, en el Parque Olímpico de Capital Federal.

Dos nadadoras se consagraron Subcampeonas Nacionales en la última jornada de este viernes, para de esa manera totalizar tres subcampeonatos en este simil "nacional".

Primero fue Betsabé Raque quien fue subcampeona en los 800 metros libres de Cadetes 2, con un tiempo de 10m11s

Luego, nuevamente Julia Christen se subió al podio al que todos quieren llegar. Fue Subcampeona en los 200 metros pecho de Juveniles 1, con una marca de 1m48s24c. Este tiempo estuvo realmente muy cerca de la marca mínima para acceder a la clasificación para el próximo Campeonato Sudamericano. Para la esperancina fue el segundo subcampeonato en el Torneo, ya que había arrancado la cosecha el pasado lunes, en los 100 metros pecho.

También este viernes, en los 200 metros pecho de Cadetes 2, Emilio Merin finalizó 10mo, con 2m50s58c.

En los 100 metros mariposa, en Cadetes 1, Irina Wöhr fue 9na, con 1m14s. En la misma prueba, pero en Juveniles 1, Lisandro Mehring terminó 19no, con 1m07s35c.

Fue realmente muy bueno el balance general para los integrantes de la delegación del LTCE, bajo el comando del Profesor Oscar Colombo. Es que, teniendo en cuenta el excelente nivel de participantes, lo mejor del país, ya que se buscaban marcas que le permitan clasificar para el próximo Campeonato Sudamericano, nunca desentonaron los cinco nadadores. Mas allá de las posiciones que obtuvieron, sus propios registros se fueron superando permanentemente, día a día, lo que marca a las claras las mejorías personales de cada uno de ellos.

PUESTO 29 DE 82 INSTITUCIONES

Entres todos los inscriptos que fueron participando a lo largo de los cinco días de actividad en el Torneo, la FENABA fue llevando un puntaje acumulativo mixto por equipos.

Y el LTCE ocupó finalmente el puesto 29 entre las 82 instituciones presentes, lo que marca un muy buen parámetro de la muy buena actuación del grupo de competencia de la entidad esperancina.

El LTCE totalizó 47 puntos para llegar al 29° lugar.

La institución que fue Campeona en ese puntaje general marcó claras diferencias con el resto de los intervinientes. Se trata de Natación SAGVB, llegando a los 561,5. Allí entrenan las máximas figuras nacionales, Delfina Pignatello y Virginia Bardach.

Luego se colocaron: 2° Municipio de Lomas de Zamora, con 250, igual puntaje que el 3°, Municipalidad de San Isidro. Completaron los 10 mejores el torneo: Club Atlético River Plate, BNC, Natación Quinto Estilo, Asociación Cordobesa, Club Atlético Vélez Sarsfield, Gimnasia y Esgrima Santa Fe y Club San Fernando.

aso a I